



修学旅行に行ってきました

君たちにとっては初めての宿泊行事である「修学旅行」が終わりました。梅雨入りして天気を心配しましたが、上手く雨を避けるように行程が進みました。コロナ禍でいろんな行事が中止になり、この修学旅行に賭けるみんなの気持ちが伝わったのでしょうか。



1 日目の見学地の「永平寺」では、澄み切った空気の中、心がリセットされる感じがしました。修行僧さんの熱心な説明に耳を傾けました。午後の「恐竜博物館」では迫力のある展示物に目を見張りました。お土産をたくさん買う姿も見られました。ホテルにつき夕食は洋食のコースディナーでした。たくさん並んだナイフとフォーク。どうやって使っていくのかを細かく教えていただきました。なるべく音をたてないようにと緊張して食べたので大変おいしい料理でしたが、味が分からなかった人もいたことでしょう。でもきっと将来役に立つ場面が出てくることでしょう。1 日目は10:30に就寝。すぐに寝付けなかった人もいたようです。



2 日目は 6:15 に起床。眠い目をこすりながら準備。朝食をとり「ゆのくにの森」へ出発。ゆのくにの森では様々な創作体験をグループごとに行いました。金箔、ガラスなどオリジナルな創作物が出来ました。また、写真映えするスポットも多く、たくさん撮りました。昼食を取り、金沢市内班別分散学習を行いました。知らない金沢市内を班で散策です。兼六園や 21 世紀美術館、近江町市場、金沢駅など計画した場所をめぐりました。なかなか計画通りにはいかず、計画を変更し、歩き疲れた(走り疲れた)様子も見られました。でもチェック時間や集合時間に間に合わない時には本部携帯にきちんと連絡を入れ対応できたのは良かったです。2 日目の夕食は和食でした。2 段の重箱に入ったお刺身や小鉢などの



料理は金沢らしくとてもおいしくいただきました。そして雨が降っていて悩みましたが、金沢城の夜のライトアップを予定通り見に行きました。夜のお散歩にもなり、昼とは違った金沢城まわりの街並みを見ることができました。お城のライトアップも BGM に合わせライトの色が変わるなど、雨でかえって幻想的な様子を見ることが出来ました。



3 日目は長島スパワールドにむけてロングドライブです。途中高速道路の通行止めの関係で山道となりましたが、世界遺産である 約 100~350 年前の合掌造りが立ち並ぶ、五箇山の合掌造り集落が見られました。気づいたかな?そしてお弁当を食べ終わる



ころには長島につきました。心配した雨も止み、すべてのアトラクションが動いていました。事前に決めたグループでの活動です。集合写真を撮り終わり、チェックされたグループから入場です。走って入場していく姿も見られました。園内は人も少なくほとんど待ち時間なく乗り物乗り放題。絶叫系の

乗り物に何回も乗るグループもありました。途中雨が降ってきてしまい止まってしまう乗り物もありましたが、室内のアーケードゲームに移動したり、ジャズドリームのほうに移動したりとグループで考えながら行動していました。そして最後の集合時間。天気の関係で高架橋下での集合、解散式となりました。解散式ではリーダー会から3日間の楽しかったことやお世話になった旅行会社さんへの感謝の気持ちも述べられました。長島を出発してほどなく西朝明中学校に到着。迎えに来ていただいた方たちに笑顔で迎えられました。車で帰る君たちと先生たちとがお互いに手を振ってお別れ。そんな光景から良い3日間だったと実感しました。



参加者が全員途中で帰ることなく、天気にも比較的恵まれ、充実した 3 日間となりました。一番心配していた感染症になることもありませんでした。さまざまな人の努力のおかげかなと思います。感謝です。そしてこの3日間の経験を活かし、今後の学校行事でさらに君たちの良さを発揮していってくれことを期待しています。お疲れさまでした。



※裏面に7月予定掲載

== <7月の予定> =====

7/1(金) 平常日課6限

7/4(月) 短縮日課6限 専門委員会

7/5(火) 平常日課6限

7/6(水) 生徒議会

7/7(木) 平常日課6限 5限目 薬物乱用防止教室 6限 中体連壮行会

7/8(金) 短縮日課6限 11(月) 平常日課6限

7/12(火) 平常日課6限 5

限目 2年生 SDGs発表参観

7/9(土)10(日)中体連三泗地区予選※3(日)16(土)18(日)も競技により開催

7/13(水) 平常日課5限 帰学習・部活なし

7/14(木) 平常日課6限 大掃除

7/15(金)19(火) 1限後 三者懇談会

7/20(水) 終業式

===保護者の皆様へ=====

3日間心配した発熱による体調不良もなく、この学年生徒にとってはじめての宿泊行事である修学旅行が無事に終了したことに職員一同胸をなでおろしております。行き先へのアンケート協力から当日までの体調管理など保護者の方々の多大なるご協力のおかげだと感謝しております。ありがとうございました。この修学旅行がお子様たちにとって最高の思い出となり、今後の学校活動の糧となっていくことを期待しています。

今後とも学校活動へのご理解ご支援をよろしくお願いいたします。

※7月の15、19日には三者懇談会を予定しています。

